

Pengumuman Perubahan Sekretaris Perusahaan

PT Arkadia Digital Media Tbk

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“**POJK**”) Nomor 35/POJK.04/2014 tanggal 8 Desember 2014 tentang Sekretaris Perusahaan Emiten atau Perusahaan Publik, POJK No. 31/POJK.04/2015 tertanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, dan Peraturan Nomor I-E sebagai lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Nomor Kep-00066/BEI/09-2022 tertanggal 30 September 2022 perihal Perubahan Peraturan Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, terhitung sejak tanggal 8 Juni 2023 Sekretaris Perusahaan (*Corporate Secretary*) PT Arkadia Digital Media Tbk adalah **Arsito Hidayatullah**, yang menggantikan Erfan Suryono.

Terlampir kami sertakan Surat Keputusan Direksi No. 022/ADM/BOD/VI/2023 tentang Penunjukan Sekretaris Perusahaan, serta daftar riwayat hidup sebagai bagian dari informasi pendukung.

Demikian pemberitahuan ini kami sampaikan, untuk dapat dimaklumi dan ditindaklanjuti. Terima kasih.

Direksi

PT Arkadia Digital Media Tbk

**SURAT KEPUTUSAN DIREKSI
PT ARKADIA DIGITAL MEDIA Tbk.
No. 022/ADM/BOD/VI/2023
TENTANG
PENUNJUKAN SEKRETARIS PERUSAHAAN**

Kami yang bertandatangan di bawah ini selaku seluruh anggota Direksi dari PT Arkadia Digital Media, Tbk. ("**Perseroan**") yaitu:

1. Nama : Suwarjono
Jabatan : Direktur Utama
2. Nama : Erfan Suryono
Jabatan : Direktur

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 35/POJK.04/2014 tentang Sekretaris Perusahaan Emiten atau Perusahaan Publik dan Peraturan Bursa Efek Indonesia Nomor I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan Oleh Perusahaan Tercatat, maka dengan ini seluruh anggota Direksi Perseroan dengan ini secara bulat memutuskan untuk menunjuk:

Nama : Arsito Hidayatullah
Jabatan : *Corporate Secretary*
Alamat : Gedung Sahid Sudirman Center Lantai 19
Jalan Jend. Sudirman Kav. 86, Jakarta 10220, Indonesia

Dengan penunjukan ini, *Corporate Secretary* berhak dan berwenang untuk mewakili Perseroan untuk berhubungan dan melakukan koordinasi dengan lembaga pasar modal, dalam hal ini BEI, OJK, KSEI, dan instansi lain yang berkaitan dengan Pasar Modal sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Demikian surat penunjukan ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Jakarta, 8 Juni 2023

**Direksi
PT Arkadia Digital Media, Tbk**


Suwarjono
Direktur Utama


Erfan Suryono
Direktur

Arkadia
digital media

RIWAYAT HIDUP / CURRICULUM VITAE



Arsito Hidayatullah

Warga negara Indonesia, saat ini berusia 47 tahun. Meraih gelar Master of Arts (MA) in Journalism dari University of Technology, Sydney, pada tahun 2008.

Terlibat aktif sejak 2014 dalam persiapan, pengelolaan dan pengembangan portal-portal web Perseroan, terkini menjabat sebagai Redaktur Eksekutif Suara.com dan Pemimpin Redaksi Bolatimes.com (sejak 2022), memiliki pengalaman lebih dari 20 tahun di media massa, baik media cetak maupun media digital di Pekanbaru dan Jakarta, sebagian besar sebagai Redaktur dan Redaktur Pelaksana.

Indonesian citizen, currently 47 years old. Earned a Master of Arts (MA) in Journalism from the University of Technology, Sydney, in 2008.

Actively involved since 2014 in the preparation, management and development of the Company's web portals, most recently served as Executive Editor of Suara.com and Editor in Chief of Bolatimes.com (since 2022), has more than 20 years experience in mass media, both print and digital media in Pekanbaru and Jakarta, mostly as Editor and Managing Editor.